

Mitgliederversammlung beim GSV Liederkranz an der Günz Ichenhausen

Neuwahlen und Ehrungen standen im Mittelpunkt.

Ichenhausen Entsprechend dem Vereinszweck gehört ein Lied zum Beginn und am Ende der ordentlichen Generalversammlung beim GSV Liederkranz an der Günz Ichenhausen dazu. Erster Vorsitzender Christoph Meier begrüßte die anwesenden Mitglieder, darunter besonders den Ehrenvorsitzenden, die Ehrenmitglieder und die Vertreterin der Stadt Ichenhausen, Kulturreferentin Gerlinde A. Schweiger und stieg in die satzungsmäßigen Abläufe ein. Nach dem kurzweiligen, mit Fotos untermalten Rechenschaftsbericht des Vorstandes, schlossen sich die Berichte der Dirigentin, der Kassenführerin und der Kassenprüfer an. Dieses Jahr waren Neuwahlen auf der Tagesordnung, die souverän

von Gerlinde A. Schweiger, als Wahlvorsitzende, durchgeführt wurden. Große Veränderungen gab es nicht, den Schriftführerposten übernimmt künftig Anneliese Lauer (bisher Andrea Klingler) und bei den Beisitzern ist nun Franz Arnold (bisher Siegfried Linder) im Gremium.

Die stv. Vorsitzende Marlene Vogeser bedankte sich anschließend bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für deren Einsatz und Mitarbeit im Ausschuss und übergab ein kleines Präsent. Nach 30 Jahren Beisitzertätigkeit und danach über 12 Jahre Notenwartin im Chor beendet auch Marianne Koch ihre mit viel Engagement und Herzblut ausgeführte ehrenamtliche Tä-



Neuwahlen beim GSV Liederkranz an der Günz Ichenhausen, von links: Marlene Vogeser (2.Vors.) Gabi Hartmann (Dirigentin) Rudi Lauer (Beisitzer) Christoph Meier (1. Vorstand) Franz Arnold (Beisitzer) Anneliese Lauer (Schriftführerin) Dora Wöhrle (Kassenführerin) Riki Ganser (Kassenprüferin) Ilse Beer (Beisitzerin) Elisabeth Bruck (Kassenprüferin) Petra Kempfle (Beisitzerin) Fridolin Bissinger (Beisitzer) Gerlinde A. Schweiger (Kulturref. Stadt Ichenhausen). Auf dem Foto fehlt Conni Linder (Beisitzerin). Foto: Gundi Pohl-Ruf



Ehrungen und Dankeschön bei der Generalversammlung des GSV Liederkranz an der Günz Ichenhausen, von links: Anneliese und Rudolf Lauer für zehn Jahre aktives Singen, Viktoria Wöhle für 20 Jahre aktives Singen, Andrea Klingler, Marianne Koch, Dank für Mitarbeit in der Vorstandschaft. Foto: Marlene Vogeser

tigkeit im Verein. In einer solch langen Mitarbeit ist die Verbundenheit und das Zugehörigkeitsgefühl zum Verein deutlich erkennbar, dafür können wir uns nur von ganzem Herzen und einem Blumenstrauß bedanken, so Marlene Vogeser. Immer erfreulich für den Verein sind die Ehrungen an langjährige aktive Sängerinnen und Sänger. Dieses Jahr wurden für 10 Jahre Sängertätigkeit im Liederkranz, Anneliese und Rudolf Lauer, für 15 Jahre Conni Linder und für 20 Jahre Viktoria Wöhrle geehrt. Die Vorstände bedankten sich bei den Geehrten für das aktive Mitsingen und hoffen und wünschen sich noch viele schöne gemeinsame Chorproben und Auftritte. *Marlene Vogeser*